

NOTE D'INFORMATION

La représentation du Canada au Moyen Orient et au Maghreb est la suivante: L'ambassadeur James George représente le Canada avec résidence à Téhéran en Iran et aussi au Koweït, auprès de la fédération des Emirats arabes, de Qatar, de Bahrein et en Oman. L'ambassadeur Paul Malone représente les intérêts du Canada en Israël avec résidence à Tel Aviv. L'ambassadeur David Standsfield, résidant au Caire, en Egypte, est aussi accrédité en Libye et au Soudan. L'Ambassadeur Jacques Gignac, résidant à Beyrouth au Liban, est aussi accrédité en Syrie et en Jordanie, ainsi qu'en Irak et en Arabie Saoudite. L'ambassadeur Henri Gaudefroy représente le Canada à Tunis. L'ambassadeur Robert Elliot représente le Canada à Alger.

2. Avec l'ouverture des ambassades à Rabat (annoncée plus tôt par le Gouvernement) et à Djeddah, il y aura donc huit ambassades du Canada dans cette région à la fin de 1974. L'ouverture d'une autre ambassade au Moyen Orient au cours des deux ou trois prochaines années sera aussi étudiée par le Gouvernement dans le cadre de son prochain programme.